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第１回浜田山小学校運営協議会会議

浜田山小学校

戸田高弘

開催日時 令和4年4月25日（月）18時～19時

開催場所　 浜田山小学校　家庭科室

出席者（委員）

緒方校長
関谷美智代会長
安藤雅子委員
奥山美奈子委員
栃倉和則委員（豊多摩高校校長）

学校支援課：
岡部委員（指導主任）
中曽根委員
峯岸委員

出席者（学校） 越山副校長、齋藤暁教務主幹

傍聴者人数 0人

会議内容（次第順）

【報告事項】

①校長挨拶　　②会長挨拶　　③自己紹介（簡単に）
④年間開催計画　⑤学校経営計画について

【協議事項】

⑥CSだより・議事録のHP公開について　⑦意見交流

主な意見

【報告事項】

①校長挨拶
就任後の緊張感は取れてきた。そうしたら責任をどう背負っていくかの緊張感が出てきた。
過去２年間はコロナ禍でイベントが休止延期になったが、今年は開催できるように頑張りたい。

②会長挨拶
数々の行事がなくなって残念。今年は復活したい。ご協力お願いしたい。

通常はこの時期に運動会だが今年は移動教室。各学年の子供たちも新しい環境で頑張っていると思う。
CSとしてもできるだけ安全な楽しい学校生活を送れるように頑張りたい。

【自己紹介での相談】

副校長より「CS内の役割はこのままで良いのか？次回以降変わっても良いと思う」
＞全会一致で承認

【年間開催計画】

校長＞７０周年の相談があるのだが、今回は町会の人が３人とも休み。
今回からあまり間をあけずに会議を開催したい。
５月末ではどうか。

５月２３日（月）18時から　に仮決定。
校長が町会の方々に日程相談する。

その他の日程

７月１１日（月）　18:00-
９月１２日（月）　18:00-
１０月８日（土）運動会後　感想
１１月１９日（土）展覧会後　10:30-
１月２１日（土）　1130〜
２月２５日（土）　1130〜

他校合同のCS会議をやるという話について：
高中は連絡取りやすいのでまず高中と日程をすり合わせる。

内容については検討。
他校 何度かや ると ろは勉強会みたいな感じにな いる

様式２



日時

会場

令和　4年　5月23日（土）18時00分～

浜田山小学校　家庭科室

次回の会議日程

栃倉豊多摩高校校長より

感染拡大が入試の時に重なってしまっていろいろ大変だった。
GWでのリバウンドを警戒している。夏に向けて合宿も始まるので、気をつけていきたい。

【協議事項】

・基本的には伊勢校長の方針を踏襲。

・杉並教育ビジョン2022から10年間に向けたものになった。
　「みんなの幸せを作る杉並の教育」

・大きな教育目標は変わってない。
　「自立創造協働」

・児童像の文言を減らし、基本方針を増やした。

・児童理解を進めていく。
　家庭から学校理解、学校から家庭理解を強化する。
　それが児童理解につながっていく。

・「働き方改革」は教員が楽をするためのものではない。
　時間外労働が増え続けているので、勤務時間内でやるべきことがやれるような、
　そういう改革を行いたい。家庭や地域に説明を続けていきたい。

【意見交換】

①７０周年記念行事について

町内会、成田西の協力をもらいながら、CSにも協力をお願いしたい。
期間的には１年半あるが、あっという間だと思う。
きちんとした形で迎えられるようにご協力をお願いしたい。

②CSだよりについて

掲載するもの
・学校合同CS会議の様子など
・緒方新校長、山下新会長の写真掲載。
・７０周年記念行事の進行状況。何を買ってもらったか、など？
・桜の件　進行中。来年の式典にちょこっと出せれば。植樹できれば一番いいが。。。

③エコプロダクツへの参加について

５年生の総合の授業で緑のカーテンを作っている。
温度調べをしたり、作ったゴーヤを食べたり。

１２月に日経新聞主催のエコプロダクツに出展しているが、出展に費用がかかる。
ブースにプロジェクターで映像を流しているのだが、その費用がない。金額は２万円くらい。

ここ２年、コロナでお祭りなどをやってないので収益がなく、貯金もなくなってきた。
今年のエコプロダクツトに出展する費用がないので、ゴーヤ株を買ってもらって費用に当てたい。＞賛成承認

５年生１３２名に１株ずつ用意しており、そのうち２４株を植える。生徒が植えた残りを販売する。
費用集め以外にも、株を買ってもらったおうちで緑のカーテンをやってもらい、緑のカーテンを広める、SDGsや自然環
境について考えてもらう、という目的もある。

学校とは別の団体が収益を集め、子供たちの学校外の活動資金に充てるのは問題ない。このような、実際にお金が
動くような活動は各校ある。

【学校経営方針】　緒方校長よ
り
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